

Le pape a quatre sœurs, dont deux, Marie et Rose, habitaient avec lui au patriarcat de Venise. Sa troisième sœur est mariée au sacristain de Salzano, où le cardinal Sarto fut autrefois curé. Sa dernière sœur est mariée avec un aubergiste de Riese, pays natal du pape.

## PIE X

Monsieur DeMonzie, chef de Cabinet de Monsieur Chaumié ministre de l'instruction publique en France, s'est trouvé à l'occasion d'un voyage à Venise, lors de la pose de la première pierre du Nouveau Campanille en rapport avec le Cardinal Sarto. Monsieur DeMonzie détruit cette légende accréditée par la presse italienne et la presse allemande que le nouveau pape ne parle ni n'entend le français. Or, la pose de la première pierre du Campanille, le patriarche Sarto siégeait à côté de Monsieur Chaumié, il causa longuement avec lui, déclara Monsieur DeMonzie. Puis il ajoute :

“Je me souviens bien de la physionomie du prélat. Il est de noble prestance, le front très haut, le teint légèrement coloré. Malgré ses cheveux blancs il accuse à peine la soixantaine. Un beau regard profond et doux, reflet d'une âme intelligente et probablement d'un bon cœur, donne à l'ensemble de sa personne une majesté sereine où l'orgueil n'est pour rien. Le nouveau pape possède pleinement le ton, l'allure qui convient à un souverain lequel est en même temps le premier dignitaire de l'Eglise”.

### LE JUBILE SACERDOTAL DU R. P. LAWRENCE CHARLES PRIDEAUX FOX O. M. I.

Le 15 août dernier le R. P. L. Prideaux Fox, O. M. I., ancien curé de Ste Marie de Winnipeg célébrait à Tewksbury, Mass. (E.-Unis), le 50ème anniversaire de son sacerdoce.

Nous envoyons au vénérable jubilaire nos plus sincères félicitations et nos vœux ardents de grâce, de joie et de consolation.

*Memor sit Dominus sacrificii tui, ad multos et felicissimos annos.*